



Vorlage Nr. 18-O-17-0007

Az.:

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Kloppenheim am 12. Dezember 2018

Trauerhalle Friedhof Kloppenheim (SPD)

1. Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zu veranlassen, dass die Beschallungsanlage in der Trauerhalle des Friedhofs erneuert wird.
2. Zugleich wird um Sachstandsmitteilung bezüglich der Kostenermittlung für die Trauerhallenerweiterung innerhalb des Gebäudes gebeten.

Begründung:

Zu 1.: Bei dem Besuch einer Trauerfeier auf dem Friedhof wurde festgestellt, dass die vielen außerhalb der Trauerhalle stehenden Trauergäste die Rede im Gebäude nicht verfolgen konnten. Auf die Bitte an den Vertreter des Bestattungsinstituts, den Ton lauter zu stellen, erklärte dieser, dass das Maximum schon eingestellt sei, es ginge nicht besser. Die Anlage der Halle sei so alt, dass sie mit moderneren Geräten nicht kompatibel sei.

Zu 2.: Unabhängig von dem Abschluss des neuen Friedhofkonzepts wäre es wichtig, die voraussichtlichen Kosten zu erfahren, da sowohl der Ortsbeirat wie auch aus den Vereinen die Bereitschaft erklärt wurde, diese Erweiterung finanziell zu unterstützen.

Beschluss Nr. 0036

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez V z.w.V.

1005 z.d.A.

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin